

FAITS DIVERS

## ALLIER ■ Disparition inquiétante à Bourbon-l'Archambault

Un important dispositif est mobilisé, depuis vendredi, pour retrouver Yves Monier, âgé de 81 ans (*photo ancienne*). Cet habitant de Franchesse avait pris sa voiture pour se rendre à Bourbon-l'Archambault mais en serait reparti à pied. Les gendarmes ont perdu sa trace à 22 h 30, vendredi, sur la route de Saint-Menoux, à la sortie de Bourbon. De corpulence et de taille moyennes, il a des cheveux blancs, portait un pantalon de survêtement gris et une veste sombre au moment de sa disparition. Toute personne disposant d'informations est priée de contacter la gendarmerie en composant le 17. ■

